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Sitzung des Werksausschusses des Eigenbetriebes Schul- und Gebäudemanagement am 26.09.2011 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 
 
 
Vorbemerkungen  
 
 
1. Sitzungsbeginn: 16:45 Uhr 

2. Ende der Sitzung: 16:55 Uhr 

3. Ort der Sitzung: Sitzungsraum 1 (1. Etage, Raum 1.04) 
Kreisverwaltung Ahrweiler 

 
 
 
An der Sitzung nahmen teil: 
 
 
Vorsitzender: 
Herr Dr. Jürgen Pföhler Landrat  

 
Stimmberechtigte Mitglieder: 
Herr Ulrich van Bebber FDP  
Herr Markus Becker CDU  
Herr Rolf Deißler FWG  
Herr Lorenz Denn SPD  
Frau Charlotte Hager CDU  
Herr Udo Heimermann Grüne  
Frau Christel Ripoll CDU  
Herr Jens Schäfer SPD  
Herr Jochen Seifert FWG  
Herr Karl-Heinz Sundheimer CDU  
Herr Walter Wirz CDU Vertretung für Herrn Michael Korden 

 
Beratende Mitglieder: 
Herr Hans-Jürgen Münch Eigenbetrieb Schul- und Gebäudemanagement 
 Vertretung für Frau Cäcilia Moog 
Herr Robert Praml Eigenbetrieb Schul- und Gebäudemanagement  
Herr Klaus-Peter Schmelter Personalratsvorsitzender  
Herr Heiner Schmickler Eigenbetrieb Schul- und Gebäudemanagement  

 
Kreisbeigeordnete: 
Herr Horst Gies CDU  
Herr Fritz Langenhorst SPD  
Herr Friedhelm Münch FWG  

 
Werkleiter: 
Herr Guido Nisius   
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Geschäftsbereichsleiter: 
Herr Harald Fuchs   

 
Fachbereichsleiter: 
Herr Klaus-Peter Kniel   
Herr Erich Seul   

 
Schriftführerin: 
Frau Eva Schaaf   

 
Mitarbeiter der Verwaltung: 
Frau Jennifer Nehring   

 
 
Zuhörer: 
Herr Joachim Titz CDU  

 
 

Entschuldigt fehlten: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder: 
Herr Michael Korden CDU  

 
Beratende Mitglieder: 
Frau Cäcilia Moog Eigenbetrieb Schul- und Gebäudemanagement  
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N i e d e r s c h r i f t 
 
 
 
Tagesordnung: 
 

TOP Beratungsgegenstand 

 Öffentliche Sitzung: 

1. Sanierung Außentreppe Erich-Klausener-Gymnasium 

2. Zwischenbericht zum Wirtschaftsplan 2011 gemäß § 21 EigAnVO 

3. Verschiedenes 

 Nichtöffentliche Sitzung: 

4. Jahresabschluss zum 31.12.2010 des Eigenbetriebs Schul- und Gebäudemanage-
ment des Landkreises Ahrweiler 

5. Personalangelegenheit 

6. Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit des 
Werksausschusses des Eigenbetriebes Schul- und Gebäudemanagement fest. 
 
Gegen die Niederschrift über die Sitzung des Werksausschusses am 22.08.2011 
wurden keine Einwendungen erhoben. 
 
 
Öffentliche Sitzung 
 

 
1 
 

 
Sanierung Außentreppe Erich-Klausener-Gymnasium 
 

 

 
 
Beschluss: 
Der Auftrag zur Sanierung der Außentreppe des Erich-Klausener-Gymnasiums in 
Adenau wurde an die Firma Johann Augel, Weibern, zum Angebotspreis von 
35.721,16 € erteilt. 
 
einstimmig beschlossen 
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Zwischenbericht zum Wirtschaftsplan 2011 gemäß § 21 EigAnVO 
 

 

 
 
Ergebnis: 
Der Werksausschuss nahm den Zwischenbericht zum Wirtschaftsplan 2011 gemäß  
§ 21 Eigenbetriebs- und Anstaltsverordnung (EigAnVO) zur Kenntnis. 
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Verschiedenes 
 

 

 
Energetische Sanierung der Berufsbildenden Schule Bad N euenahr-Ahrweiler 
 
Herr Denn (SPD) erkundigte sich, ob das in Bad Neuenahr-Ahrweiler geplante Fern-
wärmenetz der Ahrtalwerke auch für die Berufsbildende Schule interessant sein 
könnte. 
 
Der Vorsitzende erklärte, dass das Auswahlverfahren eines Architekten für die ener-
getische Sanierung der Berufsbildenden Schule derzeit noch nicht abgeschlossen 
sei. Erst wenn der Auftrag an einen Architekten vergeben worden sei, werde dieser 
prüfen, ob eine Nutzung des Fernwärmenetzes der Ahrtalwerke für die Berufsbilden-
de Schule in Betracht komme.  
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Anschließend fragte Herr Wirz (CDU), ob die Verwaltung Vorgaben zur energetischen 
Sanierung der Berufsbildenden Schule gemacht habe, darauf hinweisend, dass es 
eventuell Schwierigkeiten mit der postmodernen Fassade geben könnte. 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass die Schule laut Ausschreibung energetisch saniert 
werden solle.  
 

Herr Heimermann (Bündnis 90/Die Grünen) ergänzte, dass in diesem Fall die Ener-
giesparverordnung greife und diese auch als Grundlage dienen müsse. 
 
 
 
 
 
 

 
 
Der Vorsitzende: 
 
 
 
 
Dr. Jürgen Pföhler 
Landrat 

Die Schriftführerin: 
 
 
 
 
Schaaf 
Kreisoberinspektorin 

 
 
 


